



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

BCN informa sobre cooperación oficial externa 2013

La cooperación oficial externa total a Nicaragua alcanzó US\$1,295.6 millones en 2013, de los cuales US\$790 millones correspondieron a cooperación dirigida al sector privado y US\$505.6 millones al sector público, de acuerdo al Informe de Cooperación Oficial Externa 2013, que publicó el Banco Central de Nicaragua (BCN) este 11 de abril 2014.

En la publicación, que incluye estadísticas de la cooperación oficial externa (bilateral y multilateral), dirigida al sector público y privado nicaragüense durante el 2013, se indica que la cooperación oficial externa que representó el 11.5% del PIB se mantuvo en niveles similares al promedio de los últimos cinco años, pese a una disminución de US\$73.9 millones respecto a 2012, debido a menores recursos dirigidos al sector privado.

Asimismo, el BCN informó que los recursos desembolsados al sector público aumentaron en US\$20.7 millones respecto a 2012. Los cooperantes que más recursos destinaron al sector público fueron: BID (US\$161 millones), BCIE (US\$70.8 millones), Banco Mundial (US\$70.3 millones), Unión Europea (US\$38.6 millones), Federación de Rusia (US\$35.1) , Japón (US\$18.7 millones), Suiza (US\$14.8 millones) y Banco Europeo de Inversiones (12.5 millones).

Managua, 11 de abril 2014